



Aquitania y Aragón piden 6 millones para el Canfranc

ZARAGOZA. La DGA y la región francesa de Aquitania están preparando proyectos por valor de 6,1 millones de euros para la línea de Canfranc y así, poder solicitar ayudas a la Unión Europea. Lo anunció ayer en las Cortes el consejero de Obras Públicas, Rafael Fernández de Alarcón, en respuesta al diputado del PSOE José Ramón Ibáñez.

El Ejecutivo aragonés ha solicitado al Ministerio de Fomento que presente a la UE una solicitud de ayudas de 5,2 millones para el Canfranc en la convocatoria de 2015, como se acordó en la última reunión del cuatripartito (Aragón, España, Aquitania y Francia) celebrada en Zaragoza el pasado julio.

Sobre la Travesía Central recordó que «si no está en la red básica es porque el ministro socialista Blanco no lo propuso así» en 2011 y que gracias a los eurodiputados socialistas y populares se han conseguido que se vuelva a considerar en 2022.

Ibáñez lamentó los «pocos avances» en la última cumbre hispano-francesa y advirtió de que el Gobierno debería ser un «poquito más ambicioso» en la solicitud de ayudas públicas.

EUROPA PRESS